



Las pruebas de alcoholemia.

La mayoría de procedimientos penales por alcoholemia acaban con conformidad de las partes como consecuencia de la falta de argumentos defensivos. El artículo que sigue analiza los principales puntos a tener en cuenta por el abogado encargado de la defensa de estos asuntos apoyándose en la jurisprudencia existente. El autor usa para su análisis una llamativa sentencia en que se produce una absolución de un conductor que dio positivo tras atropellas aun peatón...

ver texto íntegro en documento adjunto ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |